
Büroimmobilien versus Homeoffice

In einem Beitrag des Magazins Capital geht es um die Frage, wie es am Markt für
Büroimmobilien nach der Krise weitergeht. Fazit: Auch wenn die Krise einen
Durchbruch für das Homeoffice bewirkt hat, dürfte die Nachfrage am Markt für
Büroimmobilien vergleichsweise stabil bleiben. Die Experten gehen davon aus,
dass keine permanente Verlagerung des Arbeitsplatzes in die Privatwohnung
erfolgen wird, sondern dies nur tageweise der Fall sein wird. Allerdings wird
der Büromarkt mit wachsenden Leerständen und flacher verlaufenden Mieten
konfrontiert werden.  Mehr.

 

 

 

 

 

 

 

https://wirtschaft-markt.de/2020/05/31/bueroimmobilien-versus-homeoffice/
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